
ご意見ありがとうございます 
令和４年度　７月 

総会時にいただきましたご意見につきまして 

　日頃より、松葉第一小学校ＰTＡの活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございま
す。大変お待たせいたしました。令和４年度PTA総会の書面表決書をご提出いただきました
際、お寄せいただきましたご意見に回答させていただきたく存じます。 
詳細、以下の通りとなっております。 

【ご意見１】「PTAに入会するのと、しないのでは何が違うのか。」 
　ご質問、ありがとうございます。入会する方が増えれば、活動が充実いたします。特に、
パトロール活動や、清掃活動（通称：クリーン作戦）は、多くの方々のご協力で成り立って
おります。入会する方が多ければ多いほど、結果的に子どもたちの環境が良くなることが予
想されます。 

【ご意見２】「バレーボールの応援は、強制参加がないようにすべき。」 
　ご意見、ありがとうございます。現在、応援要員の募集は行っておりません。協力員の募
集は、４年前に廃止いたしました。 
 

いただきましたご意見は、以上２件でございます。 
貴重なご意見をいただきまして、誠にありがとうございました。 

今後も、アンケート等実施して参ります。 
PTA活動の見直しにあたって 
みなさまのご意見・ご質問など、お寄せいただけますと幸いです。 

引き続き、よろしくお願い申し上げます。 
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